

## En bref

## VALBONNE

## Portes ouvertes au théâtre Les enfants du Paradis

Deux journées portes ouvertes au théâtre Les enfants du Paradis, place Sophie Lafitte, aujourd'hui et mercredi 19 septembre de 14 h à 18 h. Rens. 06.62.41.20.38 et 07.81.06.76.31. www.theatre.fr

## Atelier programme ton robot aujourd'hui

Aujourd'hui de 14 h à 17 h, salle d'action culturelle de la médiathèque, atelier de programmation robot avec les rendez-vous du lab.

## BIOT

## Vide-greniers

Vide-greniers de l'APE des écoles du village dimanche 7 octobre de 8 h à 18 h dans le village. Les inscriptions ont lieu mercredi 26 septembre de 16h30 à 19h30 dans la salle des associations au 8 route de Valbonne à Biot. Infos: contact@apebiotvillage.fr

## La robotique d'assistance

Jeu 27 septembre à 19 h, salle Gilardi (stade de foot au pied du village), Jean-Pierre Merlet présente une conférence sur le thème La robotique d'assistance aux personnes fragiles: les réalités, perspectives, limites et éthique. Gratuit

## BIOT

## Jean-Pierre Dermit acte sa candidature pour 2020

Le leader de l'opposition (LR), ancien maire battu par... Guilaine Debras en 2014 va conduire une liste aux municipales. « Pas une revanche plutôt un combat différent »

Maire de 2008 à 2014, défait par Guilaine Debras, Jean-Pierre Dermit annonce officiellement sa candidature aux élections municipales de 2020. Présent sur toutes les manifestations publiques depuis un certain temps, toujours aussi engagé lors des conseils municipaux, il ne faisait aucun doute que l'ancien maire serait candidat. C'est désormais officiel.

## Pourquoi annoncer votre candidature si tôt ?

Parce que je suis prêt. Je suis suffisamment musclé pour mener un combat qui ne sera pas facile. J'ai beaucoup réfléchi, beaucoup discuté avec mes amis élus. Je souhaitais aussi avoir le soutien de ma famille politique (NDLR: les Républicains), je l'ai eu. J'ai aussi beaucoup parlé avec ma famille, mes parents, mes frères, mes enfants, ma compagne. En me présentant, je sais que je les expose, ce n'est pas une décision isolée.

## Quand avez-vous pris votre décision ?

Après ma défaite, il a fallu d'abord que je reprenne ma situation professionnelle en main, beaucoup de choses avaient évolué en six ans et il m'a fallu du temps. En début d'année, j'ai pris mon bâton de pèlerin pour aller voir toutes les personnes qui m'avaient soutenu lorsque j'étais maire et aussi toutes celles qui



Jean-Pierre Dermit a décidé de reconquérir la mairie en 2020.

(Photos archives F. B. et S. B.)

m'ont approché depuis, la décision était prise. J'ai une expérience, je baigne dans la politique locale depuis 2007. J'ai tout connu, les victoires et les défaites.

## Dans quel état d'esprit êtes-vous ?

Je suis soulagé.

## Espérez-vous une revanche face à Guilaine Debras ?

Ce ne sera pas une revanche, ce

sera un combat différent. Il y a trois ans, lors d'un conseil municipal, Madame Debras m'avait donné rendez-vous en 2020 : j'y serai. Être dans l'opposition n'est pas le rôle que j'affectionne le plus. Je suis un créateur, un bâtisseur.

## Quels seront vos axes de campagne ?

Notre cheval de bataille sera le logement avec une réponse adaptée aux besoins de la commune, notamment en matière de logements sociaux. Il y aura quatre axes principaux : la sécurité publique, l'aménagement urbain, l'événementiel, le centre urbain du village.

## Comment travaillez-vous ?

Un groupe de deux cents personnes s'est constitué avec beaucoup de jeunes, des anciens aussi. Les portes restent ouvertes à tous ceux qui veulent nous rejoindre.

## Le semaine prochaine a lieu le festival du verre, votre avis ?

Il a toute sa légitimité, j'irai voir. Ce sera une manifestation qui aura sa place dans mon programme. Je ne ferai pas comme Madame Debras qui a supprimé tout ce qui avait été fait avant elle. La culture est universelle et ne doit pas être politisée.

## JEAN-MICHEL POUPART

Le candidat tiendra une réunion samedi 22 septembre à 11 heures au restaurant Le Jardin du Mas.

## Guilaine Debras dit avoir autre chose à penser

Guilaine Debras a réagi à l'annonce de la candidature de Jean-Pierre Dermit : « Monsieur Dermit est en campagne depuis le lendemain de mon élection en 2014. Rien de nouveau sous le soleil biotois. » A la question de savoir si, elle-même, compte briguer un second mandat, la réponse n'est pas tranchée : « Je mobilise toute mon énergie à réussir les projets pour lesquels les Biotois m'ont élue en 2014 [...] Mon but est d'incarner une politique désintéressée du pouvoir. Jour après jour, nous prouvons avec mon équipe que nous sommes là pour de bonnes raisons, défendre l'intérêt général et servir au mieux notre commune et ses habitants. Cela est ma seule ambition. Il reste dix-huit mois avant la prochaine élection municipale, il n'est pas question que j'utilise ce temps à des débats dignes de Clochemerle. J'ai autre chose à penser. »



## VALBONNE-SOPHIA ANTIPOLIS

## Les associations en fête

Aujourd'hui, la fête du patrimoine et de l'environnement débute à 10 heures à la médiathèque de Sartoux. Ensuite différentes animations se succèdent au fil des heures. Des rendez-vous pour découvrir et apprendre à préserver les richesses et traditions du territoire, mais surtout une manifestation doublée du Festin'Asso. Tout une journée, pour connaître les associations de la commune réunies à Garbejaire. Les clubs et centres, attendent petits et grands, de 11 heures à 18 heures, pour la deuxième année devant la Ferme Bermond. Un événement qu'Axelle Pennone et l'Escale MJC Île aux trèsors préparent depuis six



mois : « Dès la fin de ce qu'on a appelé successivement, fête puis forum des associations et enfin maintenant Festin'asso, on fait une première réunion bilan dans la foulée. On discute alors de ce qui a bien fonctionné, ce qu'il faut changer et on fixe la date de la prochaine édition pour retenir l'endroit et matériel. Oui, il y a beaucoup de choses à pré-

voir, planifier, des personnes à contacter, mais le succès de cette journée et le plaisir de tous, allègent le poids de la préparation. » Faire découvrir les activités des uns et des autres. Lancer la nouvelle saison et les pré-inscriptions voire même les inscriptions. Du côté des visiteurs, gagner du temps avec un visuel de tous ce

qu'on peut faire: sport, art, jeux, culture et engagement. Faire son choix en discutant, rencontrer les professeurs et même s'initier en famille. « En organisant cette manifestation nous sommes bien dans notre mission de centre social et de MJC. La mobilisation des habitants passe par le tissu associatif. »

■ Le programme journée : ce 10 heures à 11h30, conférence Biosphère. Quand nos déchets valent de l'or, à la médiathèque. De 11 heures à 17h30 de nombreux stands : ruchers du puits fleuri, producteurs locaux et AMAP. Mais aussi diverses animations: ateliers compostage, éolienne, tri sélectif, balades contées par la compagnie de la Hulotte, démonstrations de la taille d'un olivier mais aussi de chien de troupeau avec les oies de la chèvreserie de Valbonne, etc

**ESPACE SOMMEIL**  
Depuis 1929 Litiers - Convertibles - Relaxation  
L'EXPERIENCE DE 4 GENERATIONS A VOTRE SERVICE !

MAISON FAMILIALE  
Faites confiance à nos professionnels pour aménager votre intérieur !

LITIERES • MEUBLES-LITS • CANAPÉS  
BANQUETTES-LITS • PETITS MEUBLES DE DÉCORATION

NOUVELLE ADRESSE  
18 bd Dugommier • 06600 ANTIBES  
04 93 34 04 24  
Parking Poirier • contact@espacedusommeil.com  
www.espacedusommeil.com